

AVIS DE CONSULTATION

ETUDE ENVIRONNEMENTALE DE LA BAIE DE NUMBO

La SECAL lance, au nom et pour le compte de la Nouvelle Calédonie une consultation pour les prestations de :

- Etude environnementale de la Baie de Numbo visant à dépolluer le site et optimiser la zone de réparation navale.

L'étude proposera :

- Un état comparatif par rapport à un état initial environnemental réalisé en 2007
- Une analyse des risques de pollutions terrestres et maritimes avec plan d'action stratégique.

Cette consultation est ouverte. Les documents de consultation correspondants sont publiés sur la plateforme www.marchespublics.nc afin que tout opérateur économique ayant les capacités nécessaires et en situation de régularité administrative, fiscale et sociale, puisse y répondre.

Les documents de consultation téléchargeables sur la plateforme comprennent :

- le présent avis,
- le règlement de consultation,
- le projet de contrat et ses annexes.
- le cahier des charges

Les offres devront être déposées sous format électronique sur la plateforme www.marchespublics.nc

avant le :

lundi 18 avril 2022 à 15h00 - GMT+11.